

martes 29 de septiembre de 2020

La puerta principal del Colegio Nuestra Señora del Carmen acoge un mosaico con un poema de José Antonio Muñoz Rojas cedido por el Ayuntamiento de Antequera cuando se cumplen 11 años del fallecimiento del inmortal poeta antequerano

Se trata de unos versos que el que fuera Premio Nacional de Poesía dedicara a sus recuerdos sobre las visitas que realizaba a sus abuelos maternos, que vivían en la actual casa palaciega que acoge las instalaciones del Colegio Nuestra Señora del Carmen.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde delegada de Cultura, FERIA, Tradiciones y Juventud, Elena Melero, visitaban en el mediodía de este martes 30 de septiembre el Colegio de Nuestra Señora del Carmen con motivo de la colocación de un azulejo de gran tamaño, cedido en su día por el Ayuntamiento, que recoge versos del poeta José Antonio Muñoz Rojas.

Este mosaico ha sido colocado ahora precisamente que se cumplen estos días 11 años desde el fallecimiento del insigne poeta

antequerano, Premio Nacional de Poesía. Su ubicación es la puerta interior de entrada al edificio del colegio, casa palacio que fuera en su día el hogar de los abuelos maternos de José Antonio Muñoz Rojas y que él mismo visitara en numerosas ocasiones durante su infancia. De hecho, el texto que se reproduce en el azulejo, bajo el título "Lugares del Corazón", evoca precisamente a ese sitio y los momentos en que Muñoz Rojas llamaba y era recibido en dicha casa familiar.

Tanto Manolo Barón como Elena Melero fueron recibidos por el padre carmelita Antonio Jiménez, Hijo Adoptivo de Antequera, y el director del centro, Miguel Olmedo, quienes comentaron el origen de la idea de instalar este azulejo que viene a recordar la figura del más célebre poeta y literato antequerano del siglo XX y su relación concreta pues con el inmueble que ahora acoge el actual Colegio Nuestra Señora del Carmen que tutelan los padres Carmelitas.

